

Mi Magdalena

Boletín de Operación y Mantenimiento de la Concesionaria Autopista Río Magdalena

Edición Nº 11, octubre - diciembre · Edición nacional · Distribución gratuita



Autopista Río Magdalena, vía en óptimas condiciones para la seguridad de sus usuarios

➤ Entidades oficiales y privadas se unen para garantizar la seguridad en la vía

Simulacro de accidente fortalece labor de brigadistas de la Autopista Río Magdalena

El simulacro de accidente vial vinculó entidades externas a Autopista Río Magdalena y a la Policía Nacional, para conformar y fortalecer la Brigada de Emergencia de la vía concesionada.



Un simulacro de accidente de vehículo, con incendio y viajeros heridos, se realizó en la Autopista Río Magdalena, para evaluar la capacidad de respuesta ante este tipo de emergencias.

Mediante la puesta en escena de un simulacro de accidente de tránsito en el PR 89+180 sector vereda Las Flores de Puerto Berrío, que incluyó vehículo incendiado y pasajeros heridos, Autopista Río Magdalena avanza en la preparación de su personal y la articulación de instituciones de socorro y

de empresas de la región para atender, de manera oportuna y eficiente, este tipo de emergencias que se presenten en la carretera.

En esta actividad, cuyo objetivo es la integración y preparación de la Brigada de Emergencia de la Concesionaria, participó personal de las áreas de Operaciones y de Seguridad y Salud en

el Trabajo de Autopista Río Magdalena, Dirección de Tránsito y Transporte de la Policía Nacional, Bomberos, Defensa Civil, Ecopetrol, Cruz Roja, Secretaría de Tránsito y Transporte de Puerto Berrío y la empresa Sismédica.

En el simulacro se evaluaron los tiempos de respuesta, la capacidad de articulación y de

comunicación de las entidades que conforman la Brigada de Emergencia, la prestación de primeros auxilios a los heridos, el control de fuego al vehículo incendiado y el rescate y evacuación de pacientes; con el fin de fortalecer los aciertos y corregir los errores mediante capacitaciones que se realizarán durante el 2018.

Testimonios



Lendy Castro, prevencionista en salud y seguridad en el trabajo de Autopista Río Magdalena

“En el simulacro se cumplió el objetivo de empezar a integrar los organismos de socorro, entidades oficiales y empresas para conformar el Plan de Ayuda Mutua, y en 2018 haremos más actividades para fortalecer a los brigadistas en la oportuna atención de emergencias”.



Intendente Jhon Fredy Ospina Monsalve, comandante del cuadrante vial 5 de Puerto Berrío

“La participación de la Dirección de Tránsito y Transporte de la Policía Nacional en el simulacro forma parte de su misión de salvaguardar la vida de las personas accidentadas, garantizar la movilidad de los usuarios y tener en cuenta los protocolos de seguridad para la atención y levantamiento de accidentes de tránsito”.



Luis Eduardo Marulanda, consultor en emergencias de la ARL Sura

“Esta actividad fue la ‘prueba de fuego’ para las personas que hemos capacitado como brigadistas, para ver la actuación de cada uno de ellos en prestación de primeros auxilios, control de fuego, rescate y evacuación de pacientes, y determinar la ruta que vamos a tener en 2018 en cuanto a capacitaciones”.



Jorge Vera, coordinador de la planta de Sebastopol de Ecopetrol

“El simulacro fue muy importante, porque integró a los usuarios de la Concesionaria y todos debemos apoyar este tipo de eventos para garantizar la seguridad y la vida de quienes transitan diariamente por esta vía”.



El simulacro permitió detectar oportunidades de mejora en la atención de accidentes, que serán desarrolladas mediante capacitaciones.



La prestación de primeros auxilios y el rescate de los heridos fueron algunos de los temas evaluados en el simulacro de accidente vial organizado por Autopista Río Magdalena.



➤ Autopista Río Magdalena trabaja por la movilidad y seguridad de los usuarios de la vía

Con la remoción oportuna de derrumbes, la vía se mantiene en óptimas condiciones

Desde la Dirección de Operaciones de Autopista Río Magdalena se brinda una atención oportuna a los incidentes que se presenten en la vía concesionada, como derrumbes y deslizamientos.

Con el fin de mantener la vía concesionada en óptimas condiciones, que brinde la seguridad necesaria para el tránsito de todos sus usuarios, Autopista Río Magdalena implementó un completo programa de atención de emergencias que permite localizar y remover oportunamente, los derrumbes y deslizamientos que se presenten en esta carretera por efecto del invierno.

Esta tarea la realiza el área de Mantenimiento de la Concesionaria a través de su personal que, acompañado de retrocargador y volquetas, acude a los sitios afectados para retirar los materiales que caen en los deslizamientos, limpiar la vía y adecuarla de manera inmediata, para el tránsito de los usuarios.

La reciente temporada invernal provocó derrumbes en varios tramos del corredor vial existente entre Alto de Dolores y la conexión con Ruta del sol, donde el terreno es montañoso y con fuertes pendientes. Sin embargo, la vía fue despejada y puesta en servicio oportunamente, por las cuadrillas de mantenimiento de la Concesionaria.



Las fuertes lluvias y la vulnerabilidad del terreno montañoso son las principales causas de los deslizamientos que se presentan en algunos puntos de la Autopista Río Magdalena.



Los deslizamientos se presentan con mayor frecuencia en el corregimiento La Floresta, del municipio de Maceo.



Camilo Andrés
Ramírez Arroyave,
inspector de
mantenimiento

Las cuadrillas de mantenimiento, con ayuda de un retrocargador y volquetas, remueven oportunamente los derrumbes y adecúan la vía para la movilidad y seguridad de los usuarios.

➤ Autopista Río Magdalena realizó actividades de parcheo del pavimento en 27 puntos de la vía



Con trabajos de reparación de la estructura del pavimento, Autopista Río Magdalena mantiene la vía en óptimas condiciones de transitabilidad para beneficio de todos sus usuarios.



La vía se mantiene en excelentes condiciones de transitabilidad

Los trabajos de parcheo se hacen para mantener el pavimento en óptimas condiciones, brindar seguridad a los usuarios y evitar accidentes en la vía concesionada.

Tras localizar e identificar alrededor de 27 puntos del pavimento de la vía que requieren intervención para mejorar su condición superficial y de seguridad, el personal del área de Mantenimiento de Autopista Río Magdalena realizó entre los meses de noviembre y diciembre el parcheo y acondicionamiento de la carretera, para mantenerla en óptimas condiciones y brindar seguridad a sus usuarios, que es la prioridad de la Concesionaria.

El trabajo consistió en cortar y retirar el pavimento dañado,

adecuar técnicamente el área a intervenir, instalar nuevo concreto asfáltico y hacer la respectiva compactación y sellamiento de cada parche para garantizar su durabilidad y óptimas condiciones superficiales.

En total se hicieron aproximadamente 700 m² de reparaciones del pavimento de la Autopista Río Magdalena mediante parcheo técnico, con intervenciones en 10 puntos del municipio de Cimitarra -Santander- y 17 en la zona de Antioquia.



En el PR 109+380 de la Autopista Río Magdalena, correspondiente al municipio de Cimitarra -Santander, se realizaron trabajos de mantenimiento correctivo del pavimento, los cuales incluyeron, entre otros, la construcción de filtros y reposición completa de la estructura del pavimento.



En los puntos identificados a lo largo de la vía, se realizó un parcheo técnico, el cual estuvo a cargo del área de Mantenimiento de Autopista Río Magdalena.

Testimonios



Brayan Andrés Núñez,
coordinador de mantenimiento
de Autopista Río Magdalena

“Los trabajos realizados en los sitios identificados, correspondieron en algunos casos, a mantenimiento correctivo para solucionar unas filtraciones de agua, y en otros, a mantenimiento preventivo, con el fin de evitar el deterioro del pavimento”.



Eilen Yamile Durán, docente de
la Institución Antonio Nariño, de
Puerto Berrío

“Esta es una vía muy organizada, no tiene huecos ni obstáculos que dificulten el paso de los vehículos. Sus buenas condiciones hacen que haya menor accidentalidad, y conductores y pasajeros puedan viajar tranquilos”.

➤ La Concesionaria realizó la demarcación de 36.000 m de señalización horizontal

En la Autopista Río Magdalena la señalización horizontal es factor de seguridad



La seguridad de los usuarios de la vía es prioridad para Autopista Río Magdalena, por eso se trabaja para que el corredor vial permanezca en óptimas condiciones de señalización, limpio y libre de huecos, baches y derrumbes.

Una carretera limpia, libre de huecos y con excelente sistema señalización, es garantía de seguridad para los conductores y demás usuarios que diariamente se desplazan por ella. Esa es la tarea que desarrolla Autopista Río Magdalena en la vía concesionada Alto de Dolores - Conexión con Ruta del Sol, para el beneficio de todos sus usuarios.

Recientemente se realizó la demarcación de más de 36.000 m de señalización horizontal para orientar la circulación de los vehículos. Adicionalmente, durante el primer trimestre de 2018, se demarcarán 42.000 m en otros sectores de la vía.

Las señales horizontales más importantes son:

- Línea central discontinua, indica división de carriles y permite el sobrepaso de vehículos.
 - Línea continua y discontinua juntas al centro, permite el adelantamiento de los carros que circulan por el lado de la línea discontinua.
 - Dos líneas continuas, indican el centro de la vía cuando hay más de un carril de circulación para cada sentido, prohíbe sobrepasar haciendo uso de carriles contrarios y permite giro a la izquierda, a menos que haya señales que indiquen lo contrario.
 - Áreas neutrales, son líneas diagonales entre líneas continuas que sirven para separar carriles. Está prohibido circular sobre ellas y también estacionarse.
 - Zona peatonal, delimita el espacio por donde deben cruzar los peatones.
- Línea central continua, indica división de carriles opuestos y prohíbe la maniobra de sobrepasar.
 - Líneas continuas a la orilla de la vía, delimitan el espacio para circular.

Testimonios



Brayan Andrés Núñez,
coordinador de mantenimiento
de Autopista Río Magdalena

“La señalización horizontal que se aplicó en la Autopista Río Magdalena mejora las condiciones de visibilidad de la vía sobre todo en horas nocturnas, ya que se ilumina la vía a gran distancia para ampliar el campo visual y transitar en forma segura”.



Reinaldo Parra, presidente de la
Junta de Acción Comunal de la
vereda Primavera, de Cimitarra

“Excelente el servicio de Autopista Río Magdalena al mantener la vía óptimas condiciones para el uso de conductores, peatones y motociclistas”.



A través del uso de un vehículo especial se realiza la demarcación horizontal de la vía.



Autopista Río Magdalena



@ARiomagdalena



Autopista Río Magdalena



info@autopistamagdalena.com.co



**Autopista
Río Magdalena**
Grupo OHL

Línea de Atención
al Usuario
(4) 8-32-67-79
www.autopistamagdalena.com.co

Central de Atención
a Emergencias -CAE-
(4) 832-67-78

Oficinas de Atención al Usuario:
Puerto Berrío: Cl 47A No. 6-20
Maceo: Cra 30, No 29-14
Vegachi: Cra 49, No 49-16